

CÉRÉMONIE / Premiers vœux de début d'année dans ce tout nouveau quartier

"La Duranne, ce sera un quartier à part entière"

Par Séverine Pardini

spardini@laprovence-presse.fr

Excusez-moi, je vais embrasser ma maman!", s'amuse Jean-Marc Perrin, avant d'ouvrir le bal des vœux. Il faut dire que cette cérémonie des vœux de La Duranne, la toute première, organisée hier soir à l'hôtel Best Western, c'était avant tout une histoire de famille. Pour preuve, l'élus amoureux de son quartier, a volontiers fait une entorse au protocole, en commençant ses vœux pour 2009, par des remerciements appuyés, adressés à son équipe: une poignée de personnes mobilisées pour contribuer au développement et à la promotion de La Duranne, "un quartier à part entière, pas entièrement à part",



► Jean-Marc Perrin a accueilli le public pour la première cérémonie des vœux à La Duranne.

PHOTO SOPHIE SPITÉRI

a souligné l'élus. Diaporama et musique à l'appui, les évolutions de La Duranne ont été présentées au public. Les perspectives également. L'occasion, aussi, de

combler un déficit de visibilité de ce quartier très récent, évoqué par Jean-Marc Perrin.

En présence de nombreux élus d'Aix-en-Provence et

du pays d'Aix, des députés Christian Kert et Maryse Joissains, de responsables associatifs, d'entrepreneurs, d'habitants, l'adjoint spécial a également fait le détail des projets concernant ce quartier riche de 3 500 âmes, et qui devrait compter plus de 5 000 habitants à la mi-2009.

Pas moins de 8 500 personnes sont attendues d'ici à la fin du mandat. Une population jeune, dynamique, qui pourra jouir d'une crèche -elle devrait ouvrir ses portes en avril-, d'une école qui accueillera 300 enfants en septembre prochain.

Plus prochainement, c'est la toute nouvelle mairie annexe qui sera inaugurée et présentée au public de La Duranne (*lire également ci-contre*). ■